
ご 予 約
お問い合わせ

0748-69-7530TEL＆FAX

お問い合わせ 湖南市国際協会
〒520-3195 湖南市石部中央一丁目１番１号
湖南市役所西庁舎４階

対 象 ・市内に住んでいる外国人と話してみたい方（小学生以上誰でもＯＫ！）
・日本語ボランティアに興味のある方
・外国の文化に興味のある方

○日本語教室で勉強している外国人学習者（ブラジル、ベトナム、ペルー、
インドネシア、ミャンマー、フィリピン、中国、イギリス、ジャマイカほか）
と日本語で会話をします。

○外国の人たちは日本語をまだ十分に話せませんが、共通の言葉は「やさしい
日本語」です。

○やさしい日本語を使う相手は”外国人”だけでなく”子ども”、”お年寄り”、”障がいしゃ”
へも。
皆さんご一緒に外国の人たちと「やさしい日本語」で、何でも知りたいことを
話しませんか？

はじめての方も安心！

「やさしい日本語」の体験会

・最初に日本語ボランティアが「やさしい日本語」について簡単な説明
をします。

・やさしい日本語の言い換えをみんなで試してみます。
・グループ（参加者・外国人学習者。日本語ボランティア）ごとに分
かれて、やさしい日本語でみんなで話します。

・どんな内容（自己紹介・趣味・お国の料理ほか）でもいいです。
楽しくお話をしてみましょう。

内容

いしべ

7月20日（木）19:00～20:30 受付18:45～
日本語教室いしべ
石部まちづくりセンター2階中会議室
湖南市石部中央一丁目2-3

みと

7月22日（土）19:00～20:30 受付18:45～
日本語教室みと
水戸コミュニティセンター2階大会議室(旧称：水戸まちづくりセンター）
湖南市西峰町1-1

申込方法 QRコードを読み取り、フォームに入力してください。
電話、FAXでも受付します。(要事前予約)

HP http://konan-ia.org

国際協会では日本語教室のボランティアを募集しています。

やさしい日本語で交流会

参加費
無料

写真はイメージです。

お申し込み用QRコード
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